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○公民館等使用料の見直しに

ついて

・市民への説明責任について

・市政戦略会議での答申について

の市の認識について

○「子ども・子育て支援新制

度」について

○須和田のマンホール内事故

について

○北総線運賃に対する市

の認識について

○外環道路用地買収問題

外環道路用地買収で指導上の未買

収になっている問題について

○国民健康保険税の値上げ問題

（1）滞納者の受診抑制の現状

（２）値上げされた場合の受診抑制は？

（３）国保税の値上げについて市民の

意見はどのように聞くか

○介護保険問題

（１）第６期計画の方向性

（２）医療・介護総合法案の市

民に与える影響と今後の

施策

○市内遺跡について

・雷下遺跡の調査は十分行わ

れているか

○市庁舎懸垂幕について

○平和事業について

終戦７０周年の節目の年にどの

ような平和事業の展開を？

○市政戦略会議の答申について

「公の施設の経営効率化」につ

いて、市はどのように

取り扱うのか
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○公共事業労務単価および

設計業務委託等技術者単

価の引き上げの現状

○塵芥収集委託料の検証と人件

費の引き上げについて、再生

可能エネルギーの普及

○宮久保・下貝塚の市民から寄

附された土地の活用について

○大町団地の入り口交差点から

団地までの道路と歩行者

の安全対策について

○生活困窮者自立支援制度に

対する市の認識と対応につ

いて

○公立保育園の民営化につい

て

・保護者説明会と今後の考え方

○行徳東部の住環境について

・中江川緑道の延長について

・妙典中通の道路照明灯について

・湾岸道路北側歩道脇のごみ

対策
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【６月議会の予定】

6/6～10 議案質疑

6/11 各常任委員会

6/12 休会

6/13 各常任委員会の

委員長報告、一般質問

6/23まで 一般質問


